

Heptatletas cubanas a Gotzis con la mira en Tokio



La Habana, 24 may (RHC) Las mejores heptatletas cubanas, Yorgelis Rodríguez y Adriana Rodríguez, viajan este lunes a Europa para competir en el afamado meeting de pruebas combinadas en Gotzis, Austria.

“Es una competencia del primer nivel y aporta muchos puntos para la clasificación olímpica, aunque vamos a tomarla como preparatoria”, dijo a Radio Habana Cuba el entrenador de ambas atletas, Gabino Arzola.

A pesar de la notable calidad de ambas figuras del atletismo cubano, campeonas panamericanas y medallistas en eventos de primer nivel, aún no han podido sellar su pasaporte olímpico, principalmente golpeadas por afectaciones en su preparación por la Covid-19.

“Ellas están entrenando en forma poco a poco, son muy buenas atletas, disciplinadas”, subrayó Arzola al recordar que reiniciaron la preparación el 3 de marzo con el objetivo de clasificar a Tokio.

“Recibimos la invitación para competir en Gotzis (29 y 30 de mayo) y luego lo haremos aquí (en La Habana) 18-19 de junio, donde cerraremos con un heptatlon con la meta de hacer la marca olímpica, que está bien exigente”, comentó.

En el heptatlon la marca mínima para Tokio es de 6.420 puntos, cifra a la que ninguna atleta ha podido llegar en lo que va de temporada. A Tokio clasifican las 24 mejores heptatletas del mundo.

Arzola recordó que las primeras figuras del heptatlon en Cuba entrenaron “muy bien” en una base en Portugal, a finales de 2020, pero a su regreso a la isla se infectaron con la Covid-19 y perdieron casi dos meses de preparación (del 7 de enero al 3 de marzo).

El pasado fin de semana, en una prueba de confrontación celebrada en el estadio Panamericano del este habanero, ambas se estrenaron en pruebas individuales.

Los mayores éxitos fueron para Adriana, de 21 años y campeona panamericana en Lima-2019, quien logró marcas personales en 100 con vallas (13.01 seg) e impulsión de la bala (13.30 m).

Subcampeona mundial sub-20 en Bydgoszcz- 2016, Adriana exhibe 6.304 puntos como tope personal y en el novedoso ranking mundial ocupa el puesto 22.

Por su parte, Yorgelis, de 26 años, reina en los juegos continentales de Toronto-2015 y bronce en pentatlón en el mundial en sala de Birmingham-2018, corrió en 13.78 seg los 100 m vallas y envió la bala hasta 14.16 m. Su marca personal en heptatlon es el récord cubano de 6742 puntos.

La también campeona mundial sub-20 Barcelona-2012 y séptima en los olímpicos de Rio-2016, sufrió una grave lesión de rodilla tras su lesión en Lima-2019 y apenas ha competido desde entonces.

“Tras competir en Gotzis regresamos a Cuba. No haremos estancia en Europa. La clasificación está difícil, pero no imposible. Lo apostaremos todo a un tiro (18 y 19 de junio en La Habana)”, apuntó Arzola.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/258283-heptatletas-cubanas-a-gotzis-con-la-mira-en-tokio>



Radio Habana Cuba